

Category: Noticias

Published: Wednesday, 02 August 2023 15:51

Written by Rodny Alcolea Olivares

Hits: 1067

---

Por [#Guantanamo](#) iniciaron en el país los encuentros que se realizan para evaluar la materialización en los territorios del proceso de formación del Instituto de Información y Comunicación Social (ICS), con sus respectivas nuevas estructuras provinciales y municipales.

Presentes en el intercambio, realizado por video conferencia con todos los municipios guantanameros, Yaquelín González, funcionaria del Comité Central del Partido, Alfonso Noya, Presidente del nuevo Instituto, la Gobernadora de la provincia Alis Azahares Torreblanca, la vicepresidenta del ICS y Diputada al Parlamento cubano Belkys Pérez Cruz, y otros directivos y especialistas de comunicación social de la provincia y la nación.

La necesidad de completar las estructuras para atender la comunicación en los territorios y organismos, y la capacitación a quienes ocupan estas responsabilidades, fueron tópicos también del encuentro el proceso de traspaso del nivel de subordinación de la televisión territorial a los gobiernos provinciales y las alianzas de trabajo de las direcciones de información y comunicación con el Partido, rector de la política comunicacional en el país.

Al referirse a la importancia del cumplimiento de la nueva Ley de Comunicación Social Alfonso Noya señaló “la importancia de la misma como documento que legisla la responsabilidad y obligatoriedad de los directivos en brindar a la población la información de manera oportuna, transparente y veraz”.

Consenso entre los participantes en el intercambio la necesidad de lograr un sistema integrado de comunicación con los ámbitos organizacional, mediático y comunitario que permita lograr el diálogo a nivel de sociedad y contribuir a la creación del proyecto país que necesitamos.